

COLLECTIF 9
4 octobre 2018

JEU TOURNANT

D'abord il y a le réveil matin que l'on a envie de jeter contre le mur afin de le réduire au silence.

Ensuite émane le délicieux parfum du café et du pain grillé lequel embaume la cuisine et nous fait oublier la douleur du réveil matinal.

Puis vient la détente physique et mentale sous une douche revigorante.

Alors commence la course contre la montre et l'angoisse de ne pas réussir à respecter les objectifs imposés.

A la fin d'une journée épuisante on finit par déshabiller enfin nos pensées pour vêtir nos rêves.